

A pesar de la suspensión del corte de **agua**

No habrá retraso en obras del Cutzamala

Toluca ▶ Oscar Romero

El organismo de Aguas y Saneamiento de Toluca descartó que el retraso al corte del Sistema Cutzamala programado para estas fechas afecte el mantenimiento a la red hidráulica del territorio municipal y aseguró que se mantienen preparados para hacer frente a la suspensión del servicio en cualquier momento.

Arturo Morales Hernández, titular del área, detalló que en el corte realizado en Semana Santa se otorgó mantenimiento a los tanques Lomas Altas, San Miguel y a la planta de bombeo, por lo que tras dicho anuncio no se afecta o interrumpe alguna actividad programada.

“Particularmente empieza en su

totalidad un barrido, cepillado de muros en los tanques de almacenamiento y una desinfección con cloro, lo que implica un trabajo de hasta cuatro horas con un número aproximado de 30 personas en cada tanque”.

Ante el anuncio realizado por la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el organismo municipal afirmó que el mantenimiento a pozos y redes de **agua** concluyó desde marzo, por lo que la suspensión no afectará a ningún trabajo.

El funcionario explicó que el costo de dichas labores es mínimo “porque está dentro de los gastos fijos del organismo”.

Detalló que este tipo de trabajos se realiza dos veces al año a efecto de garantizar la limpieza del líquido que se bombea a la población y



El sistema mantendrá el suministro

subrayó que en cualquier momento se encuentran preparados para atender la demanda de pipas frente al siguiente corte.

De acuerdo a autoridades federales los niveles de las presas que surten al sistema están por debajo de 50 por ciento, por lo que deberán realizarse al menos dos cortes más para evitar la desecación de las fuentes de abastecimiento. ■ M

